

AMM Banyumas Ajak Masyarakat Beramar Ma'ruf Nahi Munkar

Sabtu, 09-09-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, **BANYUMAS** -- Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) Banyumas yang terdiri dari IMM (Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah), IPM (Ikatan Pelajar Muhammadiyah), Pemuda Muhammadiyah, Nasyyatul Aisyiyah, Tapak Suci Putra Muhammadiyah dan Hisbul Wathan menggelar aksi damai peduli muslim Rohingya pada Jumat (8/9).

Selain AMM dan Muhammadiyah Dicaster Management Center (MDMC), Lazismu Banyumas juga turut mengambil peran penting dalam kegiatan tersebut. Aksi tersebut terdiri dari beberapa rangkaian kegiatan berupa orasi damai. Perwakilan masing-masing ortom, doa bersama dan aksi penggalangan dana kepada warga sekitar.

Menurut Nur Faozi, Penanggungjawab aksi tersebut memberitahu bahwa peserta aksi melakukan long march dimulai dari Masjid 17 Purwokerto se usai sholat Jumat bersama pada jam 13.00 sampai alun-alun Purwokerto hingga jam 15.00 aksi berakhir.

"Aksi yang diikuti oleh sekitar 1000 orang ini diadakan atas dasar kesadaran dan keprihatinan para kader Muhammadiyah, dalam hal ini AMM, dalam melihat krisis kemanusiaan yang terjadi di Myanmar," ujar Faozi.

Faozi menambahkan bahwa aksi damai ini diadakan juga sebagai ajakan kepada masyarakat luas dan sebagai sarana memperluas dakwah amar ma'ruf nahi munkar, bahwa setiap muslim di Indonesia khususnya di Banyumas memiliki saudara yang sedang mengalami genosida (pembersihan etnis) yakni di Rohingya.

Menurut Faozi, sebagai warga negara Indonesia yang mengamalkan salah satu sila Pancasila "kemanusiaan yang adil dan beradab" juga wajib ikut serta dalam memberi peran dalam memberikan bantuan baik moral maupun materi yang sedang masyarakat Rohingya butuhkan.

Sedangkan Rifki, Staf Bidang Humas LazisMu Banyumas menyampaikan bahwa selain dana dari aksi, dana lain yang diterima dari donasi tunai maupun transfer dari muzakki Lazismu akan disalurkan secara bersamaan. Sampai aksi tersebut usai, terhitung jumlah donasi yang terhimpun adalah Rp. 5.617.000,-. Sedangkan jika dikalkulasi secara keseluruhan, donasi peduli rohingya yang sudah dihimpun Lazismu Banyumas adalah Rp. 19.553.500,- . **(nisa)**

Sumber: LazisMu Banyumas